



S.I.A.M. e.V. Eingetragen beim Amtsgericht Stuttgart VR 722372

Antrag auf Förderung / Sponsoring

<http://s-i-a-m-e-v.jimdo.com/>

Der Verein S.I.A.M. e.V.:

„Selbsthilfe Initiative Aktiver Menschen“ hat sich aus einer Gruppe langzeitarbeitsloser Menschen über Fünfzig gegründet. Unsere Ziele sind laut Satzung:

Neue Wege für ein besseres Leben, Arbeiten und Wohnen jenseits der Fünfzig!

In jedem Menschen schlummern versteckte Potenziale. Doch nach Schicksalsschlägen, Entlassung oder Krankheit vergraben sich diese oft tief im Inneren. Nach Verlust des Arbeitsplatzes landen Menschen über Fünfzig häufig in der Langzeitarbeitslosigkeit.

Gemeinsam mit neuen Konzepten wollen wir die versteckten Potenziale wieder zum Vorschein bringen. Zuerst im Ehrenamt, dann als Betreuer und bei Erfolg als Inhaber.

Auch Vermieter meiden ältere Menschen und Langzeitarbeitslose. Um aus dieser Situation zu entfliehen braucht es Menschen, die sich gegenseitig helfen um wieder aktiv im Leben zu stehen und dadurch Ihre Ideen und Ihren Lebenswillen wieder entdecken. Und dies ohne nach dem Staat zu rufen.

Die Gemeinnützigkeit des Zwecks des Vereines ist uns vom Finanzamt Tübingen bestätigt worden. Wir können Spendenbescheinigungen ausstellen.

Sitz des Vereines ist Rottenburg. Unser Vereinskonto wird bei der Volksbank Herrenberg – Nagold - Rottenburg eG geführt. IBAN: DE58603913100383423007

Das Projekt Wohnen mit „S.I.A.M. e.V.“

Für ein besseres Wohnen jenseits der Fünfzig!

Wir planen, in Zusammenarbeit mit dem Miethäusersyndikat (<https://www.syndikat.org/de/>) oder mit anderen Konzepten, Wohnungen mit gemeinsamen Neben- und Lebensräumen zu günstigen Mieten für finanziell schwächere Menschen über 50 zu schaffen.

Dies alles sind wichtige Anliegen wenn man bedenkt, dass im Jahr 2030 über 35% der Deutschen in Rente leben werden. Laut Rentenanstalt werden von diesen über 35% Rentner mehr als 50% davon Renten unter dem Grundsicherungsniveau erhalten.

Eine Entwicklung, der wir heute schon begegnen wollen. Das nehmen wir gemäß unseres Mottos „**Selber aktiv im Team zum Erfolg**“ „selbst“ in die Hand. Hier wollen wir (unabhängig von spezieller politischer und staatlicher Unterstützung) ein Zukunftsmodell erschaffen das sich finanziell selber trägt.

Neue Arbeitsplätze als Hausmeister, dem angegliederten Sozialkaffee, der Schlosserei, der Fahrradwerkstadt, im Künstleratelier usw. entstehen dabei auch.

Unser erstes Teilziel:

Um unsere Ziele zu erreichen, sichern wir mit dem Projekt „**Mit Blaulicht in die Zukunft**“ eine nachhaltige Finanzierung des Vereins. Wir wollen uns nicht alleine auf Zuschüsse und Spenden verlassen sondern gemäß unseres zweiten Mottos „**aktiv**“ für die Finanzierung sorgen. Durch die gemeinsame Restaurierung eines Fahrzeuges wollen wir Gemeinschaftsgefühl, gemäß unseres Mottos „**Team**“-fähigkeit und Flexibilität ausbilden. Durch das Arbeiten am Fahrzeug muss jeder Neues und für jeden bisher Unbekanntes leisten. Dies wird das Selbstwertgefühl jedes Einzelnen positiv beeinflussen. Dazu werden wir ein ausgedientes Feuerwehrfahrzeug LF8 Magirus Deutz anschaffen und dieses Fahrzeug gemeinsam im Verein restaurieren. Das Fahrzeug soll als altersgerechte „mobile Küche“ bzw. „Marktstand“ fungieren.



S.I.A.M. e.V. Eingetragen beim Amtsgericht Stuttgart VR 722372

Antrag auf Förderung / Sponsoring

<http://s-i-a-m-e-v.jimdo.com/>

Auf Stadtfesten, z.B. Ihrer Firmenveranstaltung, großen privaten Festen, Ausstellungen und vielen Anlässen mehr, werden wir das Fahrzeug zur Bewirtung einsetzen. Als Eyecatcher, mit weiteren Gadgets ausgestattet, verspricht es heute schon Erfolg!

Darüber hinaus soll es die Mobilität des Vereins für gemeinsame Unternehmungen sicher stellen. Die Wahl fiel auf diese Art Fahrzeug weil es eine einfache Technik hat, es neun Sitzplätze bietet und trotzdem noch genügend Platz für die Grill- und Kocheinrichtung hat. Zudem ist es in der Anschaffung und im Unterhalt sehr preiswert.

Ein entsprechender Aufmerksamkeitsfaktor als Feuerwehrfahrzeug ist ebenfalls gegeben.

Einen ersten Erfolg hatten wir mit einem Fahrzeug eines Vereinsmitgliedes beim Neckarfest der Stadt Rottenburg. (Siehe Bilder unten)

Zunächst wird das Fahrzeug optisch und technisch restauriert was unweigerlich für jeden ein, gemäß unseres Mottos, „Erfolg“ serlebnis nach sich zieht und das Selbstwertgefühl steigern wird.

Aber auch nach Fertigstellung dient das Fahrzeug der Wiedereingliederung der Langzeitarbeitslosen. Die Organisation, die wirtschaftliche Kalkulation bei Einsätzen bei Festen oder Veranstaltungen führt zu weiterer Aktivierung der Mitglieder. Diese Einsätze bieten Struktur.

Armut führt oft zum Tunnelblick: die Welt schrumpft zusammen, bis nur noch Jobcenter, Tafel und Aldi übrigbleiben. Wer den „weiten Blick“ verliert, verliert auch in übertragenem Sinn den Blick für die eigenen Kräfte und Chancen.

Beim Einsatz auf Festen oder Märkten mit Apfelsaft und Most aus heimischen Streuobstwiesen sowie Maultaschen, Linsen mit Spätzle, usw., vertreten wir die schwäbische Region und natürlich auch die **Stadt Rottenburg** an unserer Seite. Der finanzielle Ertrag fließt ausschließlich in die Finanzierung unserer Vereinsziele.

Finanzierungsplan:

1. Kaufpreis lt. Kaufvertrag	ca. 3.600,-- €
2. Ausrüstung / Küche / Kühlung / Marktstand	ca. 12.800,-- €
3. Arbeitszeit	ca. 5.000,-- €
4. Kleinteile	ca. 600,-- €
Gesamtkosten:	ca. 22.000,-- €
Eigenanteil / Eigenkapital (Fahrzeug bereits gekauft)	- 3.600,-- €
Eigenleistung (ca. 500 Stunden zu 10,-- €)	- 5.000,-- €
Eigene Barmittel	- 1.400,-- €
Benötigte Summe:	12.000,-- €



S.I.A.M. e.V. Eingetragen beim Amtsgericht Stuttgart VR 722372

Antrag auf Förderung / Sponsoring

<http://s-i-a-m-e-v.jimdo.com/>

Fazit:

1. Das Projekt wirkt im Sinne des anerkannten Vereinszweckes für die Mitglieder als Motivationsmittel aus der Isolation und Trägheit bei Arbeitslosigkeit heraus zu kommen.

Es wirkt auch im Einsatz zur Ausbildung von Zuverlässigkeit und Pünktlichkeit.

Unternehmerisches Denken wird durch den Einsatz gefördert.

Gemäß unserer Mottos wird durch das Projekt eine nachhaltige Finanzierung des Vereinszieles erreicht und ein Beitrag gegen die Wohnungsnot in der Region geleistet.

2. Es wirkt für die Stadt Rottenburg als kulinarischer Botschafter und Werbeträger! Unsere Region und unsere heimischen Produkte werden nachhaltig beworben.

3. Es wirkt als Vorbild, Probleme selbst anzugehen und die Kommunen, die staatlichen Einrichtungen und die Gesellschaft zu entlasten.

Bilder zum Projekt (Neckarfesteinsatz in Rottenburg 2016 mit geliehenem Fahrzeug):



Projekt "Mit Blaulicht in die Zukunft" - S.I.A.M. e.V. Rottenburg

IVECO 60 9 A Feuerwehr L18 Turbo Diesel, 4057 ccm, 64 kw (87 PS), 94 km/h, 6,0 t, Baujahr 1985, 9 Sitzplätze, Standheizung, ca. 40.000 km

**Catering mit Eyecatcher!
Sponsoring mit Eyecatcher!**

